



AHORA MÁS QUE NUNCA

En estos momentos difíciles que estamos atravesando debido al brote de Covid-19, queremos trasladaros el compromiso de que la **Asociación Española Contra el Cáncer**, más que nunca, continúa al lado de quienes más lo necesitan. **No nos paramos**. Al contrario, estamos reforzando todos nuestros canales digitales y servicio telefónico de **Infocáncer (900 100 036)** para seguir atendiendo a las personas afectadas por cáncer y sus familiares.

Somos muy conscientes de que las personas con cáncer son población de riesgo, por eso, estamos trabajando a contrarreloj para **que ningún paciente se sienta solo, desatendido o desinformado**. En nuestra web, www.aecc.es, disponemos de recomendaciones importantes para los pacientes con relación al Covid-19.

Os agradecemos vuestra colaboración para que esta información tan sensible en este momento llegue a todas aquellas personas que puedan necesitarlo. Igualmente, gracias a todas aquellas empresas que nos habéis hecho llegar vuestros mensajes e iniciativas de apoyo en estos momentos. Estamos, como siempre, a vuestra disposición.

Juntos sumamos.

Saber más >>